
なでしこ
機関誌「なでしこ」は尼崎市内各地域で青少年の健全育成を見守る
少年補導委員による情報誌です。
「なでしこ」の花言葉は「注意する・さとす」です。
子どもの頭を撫でながらさとしてもらいたいという願いを込めてい
ます。
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令和7年2月27日、尼崎
市役所特別会議室にて、
尼崎市少年補導委員永年
表彰の表彰式がありまし
た。
松本市長より、一人ひ

とりに感謝状、表彰状が
授与され、１０年・20年
と長きに渡り、青少年の
健全育成・非行化防止に
取り組んでこられた皆様
に感謝の言葉をいただき
ました。

今年の人権研修会は「アダルトチルドレ
ンからの回復」というテーマで、母と子の
今を考えるカモミールの会のはるたみちこ
さんの講演を拝聴するとともに、続いて参
加者どうしで、自分や身近で起きた体験な
ど心に傷を負った子どもへの対応や講演の
感想などについて話し合い、発表する場を
持ちました。

永年表彰の受賞おめでとうございます

はるたさんの実体験も踏まえた話は非常に参
考になるとともに、日常のあいさつなどを通じ
て、「いつも見ているよ」「何かあったら来て
ね」と子どもたちにとって「信頼できる大人」
が周りにいるということを発信し続ける補導委
員が日常行っている活動の大切さについて改め
て気づくことができました。

人権研修会で、「アダルトチルドレンからの回復」
について学びました

20年表彰8名・10年感謝2名
の方が受賞されました。



三月も半ばを過ぎるとすっかり春めいてき
たというのに『うぐいすの声を聞いた翌朝、
窓の外は雪景色』ラジオの中の会話です。
この時期に『三寒四温』という言葉を耳に
しますが、四月になり、桜の花は咲きはじめ、
現在は満開となり、ちりはじめようとしてい
ます。新学期、新たな出会いもたくさん。
さぁ活動の開始です。

今年の花粉はひどいですね。ニュースでは
盛んに今年の飛散量は多いと聞いており、早
くから薬を飲んで対策をしていたので大丈夫
だと思っていたのですが、やはり、ピークの
時期になると鼻はムズムズ、目をゴシゴシ。
早く花粉シーズンが終了してマスクが不要と
なる本当の春が来ないかと待ちつづける毎日
です。

～各地区の活動報告から～

中央地区 大庄地区

3/1芋地区内で段ボールが燃
えており、傍にはガスボンベが
あったとのこと。又3/23は元浜
地区で不審火が発生。地区内の
コンビニで小学生がライターを
購入しに来たため、警察から詳
細について尋ねられたとのこと
でした。店員がライターを販売
する際小学生に尋ねたところ、
「お母さんに買ってくるよう頼
まれた。」と、答えたようです。
ゴミの散乱も不審火の原因にな
るので、清掃の大切さを改めて
痛感しました。

公園にタバコの吸い殻やゴミ
が放置されていたらゴミ拾いを
しながら巡回したり、子どもの
喫煙の報告があると夜の巡回を
したりとの報告を聞きました。
本当に頭が下がる思いです。
また、詳しい状況はわかりませ
んが地区内で小学生が補導され
たとの報告を聞き、驚きました。
いよいよ新年度が始まり、この
1年子どもたちが元気で健やか
に過ごせるよう、補導委員とし
て少しでもお役にたてれればと
思っています。

武庫地区

春休みに入り、公園で元気に
遊ぶ姿が見られて嬉しい限りで
す。
子供たちに対しての報告は
「特になし」ですが、公園内の
放置自転車やゴミのポイ捨てが
増えてきているので大人も含め
マナーの悪さが気になります。
新学期に入り、慣れない登下
校時の自転車等に注意しながら
補導活動をしていきたいと思い
ます。

コラム 編集後記

園田地区

研修会で尼崎少年サポートセ
ンター所長による「尼崎市の子
供たちの現状と課題」について
の講演がありました。
14歳以上の刑法犯少年は、減
少する一方、14歳以下の触法少
年が増加傾向にある。
特に自宅にいながらネットを介
した犯罪が多くある。など具体
的な事例をまじえたお話があり
ました。
今後の補導活動に活かしたい
とかんじました。

立花地区

春休みはどの公園でも子ども
たちの晴れやかな声があふれて
いました。F公園では盗撮の情報
が寄せられたので、交番に通報
し巡回を強化してもらうととも
に、補導員も地域内の公園を一
層注視しています。
いつも大勢の子どもたちが遊
んでいるS公園では、ボールを追
いかけて入り口から飛び出した
り、自転車に乗ったままスピー
ドを出して飛び出す光景を散見
しますので、見かけたときは必
ず声掛けしています。

小田地区

阪神タイガースの施設がオー
プンしました、施設付近は、そ
れに伴い人通りが増えて賑わっ
ています。最寄りの大物駅から
施設までは、路上喫煙禁止区域
になっているのですが、歩きタ
バコが多く、人ごみを子どもを
連れて歩くのが、不安だったそ
うです。一人ひとりが思いやり
を持って行動してくれればと思
います。

《青少年健全育成・非行化防止標語の募集》
6月に、尼崎市青少年健全育成・非行化防止標語の募集が行われる予定です。毎年多くの子どもた
ちや一般の方々から応募があり、その時代に合った言葉で表現した素晴らしい標語ばかりです。


